

BOLETÍN DE PRENSA No. 060

Abierta la convocatoria 2011 de los Proyectos de Innovación Educativa, se premiará hasta con 15 mil pesos a la mejor propuesta docente.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes lleva a cabo diversas acciones encaminadas a mejorar la habilitación de sus profesores y que impacten directamente en el proceso de enseñanza - aprendizaje de los alumnos.

La Dirección General de Docencia de Pregrado, a través de la Unidad de Formación Académica de Profesores, desde 2006 realiza la convocatoria de los proyectos de Innovación Educativa: una oportunidad para realizar las propuestas de los profesores, un concurso universitario en el que participan profesores numerarios que desarrollen actividades docentes en nivel medio y/o superior.

Esta convocatoria tiene el objetivo de fomentar el conocimiento y la experiencia docente, es decir, incentivar a los profesores para que presenten propuestas creativas y novedosas para transformar, enriquecer y mejorar la enseñanza en la Universidad, por lo que son los estudiantes los principales beneficiados con estas acciones.

La convocatoria 2011 de los Proyectos de Innovación Educativa busca propuestas que integren el diseño y uso de material didáctico; la aplicación de un método, técnica o estrategia distinta a lo usual para desarrollar alguna parte del programa educativo; o la aplicación de algún método o técnica para la evaluación. Para el proyecto ganador se otorga un estímulo económico de 15 mil pesos, para el desarrollo del mismo, propuesta que debe implementarse en el semestre agosto - diciembre de 2011.

Desde 2006 han participado cerca de 50 profesores de la Universidad, de ellos han ganado 23 personas. Algunos de los proyectos presentados en convocatorias anteriores son los relacionados con métodos para mejorar el aprendizaje de las matemáticas, la incorporación de plataformas virtuales, aplicación de las TIC's en materias como anatomía, almacenaje virtual de objetos de aprendizaje, entre otros.

Otra de las actividades de la Unidad de Formación Académica de Profesores es la oferta de cursos para los docentes universitarios sobre identidad institucional, metodologías de enseñanza centradas en el aprendizaje, tecnologías de información y la comunicación aplicadas a la educación, evaluación alternativa de los aprendizajes, formación humanista en el profesor, tutoría y otros de lenguas extranjeras.

Actualmente se imparte el periodo extensivo de estos cursos, correspondientes a la oferta educativa 2011, cuyo inicio de clases fue el 8 de febrero, los profesores concluirán el 4 de junio de 2011.